



Copenhague, Dinamarca international.kk.dk

Geografía	Características	Gobierno	Temas de Interés
<p>Población 602,481 habitantes Se ubica en la costa este de la isla de Selandia y se extiende en parte hacia la isla de Amager. Una serie de puentes y un túnel unen a Selandia con Amager. También está conectada con la ciudad sueca de Malmö por un puente (que incluye vías de ferrocarril), conexión llamada Øresundforbindelsen. En ella se encuentra el municipio de Frederiksberg (con 105,037 habitantes), que aunque es un municipio diferente con administración propia, es considerada como parte de la ciudad. El área metropolitana es llamada "Gran Copenhague" (2,778 km²) y se compone de 18 municipios en los que viven 2,027.628 de habitantes (1 de enero de 2016). La capital danesa es también una ciudad fronteriza y el centro de la región de Øresund, que es la región metropolitana más grande de Escandinavia. Øresund cubre 20,649 km² en Dinamarca y Skåne e incluye 3,8 millones de habitantes (2013), de los cuales 2,5 millones (2010) viven en Dinamarca.</p> <p>Extensión territorial 86,39 km2</p>	<p>Desarrollo urbano El proyecto más importante en desarrollo urbano es la ampliación del sistema de Metro. Se están construyendo más carriles para bicicletas.</p> <p>Desarrollo sustentable Reconocida como una de las ciudades más respetuosas del medio ambiente. Además de mejorar la calidad del agua en el puerto también ayuda a mejorar la calidad del agua en los lagos de la ciudad. En los últimos años ha habido un mayor enfoque en el medio ambiente. En 2001 se construyó un parque eólico marino en las afueras de la costa de Copenhague que produce alrededor del 21% de su electricidad.</p> <p>Desarrollo económico Capital del país, concentra instituciones centrales como el Parlamento, la Casa Real, el Tribunal Superior de Justicia y la Administración Central. A pesar de su ubicación geográfica es el centro cultural y económico del país y un punto medular del tránsito con el aeropuerto, la estación de ferrocarriles y el puerto más grandes de la región del Norte.</p> <p>Atractivos turísticos Concentra el mayor turismo del país. Entre las atracciones principales se incluyen una oferta amplia de Museos entre los que destacan la Galería Nacional de Dinamarca (Statens Museum for Kunst) en la que se reúne el arte del siglo 14 hasta la era moderna. El Museo Nacional de Dinamarca, localizado en el corazón de la ciudad, contiene varias de las reliquias danesas más importantes. El museo de arte moderno Louisiana en el norte de Copenhague contiene importantes obras de arte moderno de todo el mundo. El Palacio Real Amalienborg es la residencia de la Reina. Diseñado por Nicolai Egtved y construido entre 1669-1673.</p>	<p>Principales autoridades actuales y periodo de gobierno En el municipio de Copenhague hay 7 alcaldes: uno general (de mayor rango) y seis al frente de áreas particulares de trabajo. Estos seis pertenecen a cada uno de los partidos políticos (nombrados a partir de número de votos obtenidos en las elecciones locales). Actualmente el gobierno local está compuesto como sigue: Alcalde: Frank Jensen (Partido Socialdemócrata) desde 2009. Alcalde de la Comisión para Niños y Jóvenes: Pia Allerslev (Partido Liberal) Alcalde de la Comisión de Empleo e Integración: Anna Mee Allerslev (Partido Radical) Alcalde de la Comisión de Cultura y Tiempo Libre: Carl Christian Ebbesen (Partido Popular Danés) Alcalde de la Comisión de Salud y Asistencia: Ninna Thomsen (Partido Socialista) Alcalde de la Comisión Técnica y de Medio Ambiente: Morten Kabell (Lista de la Unión) Alcalde de la Comisión de Asuntos Sociales: Jesper Christensen (Partido Socialdemócrata)</p> <p>Oficina de asuntos internacionales Los gobiernos locales en Dinamarca están agrupados en la organización conocida como LGDK (<i>Local Government Denmark</i>). Cada municipio impulsa sus labores internacionales de manera individual. Este trabajo puede darse en colaboración con algunos ministerios, en especial el Ministerio de Asuntos Exteriores y el Ministerio de Ayuda al Desarrollo, o con otras instituciones o ciudades del extranjero. Administrativamente, los gobiernos locales dependen del Ministerio del Interior. Datos de contacto de LGDK: Weidekampsgade Postboks 3370 2300 Copenhague Tel. (+45) 3370-3370</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Salud • Clima • Transporte • Energía sustentable • Ciudades inteligentes